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Улица Полевая, дом 7 - при упоминании этого адреса сотрудники городских служб
нервно вздрагивают. В одной из квартир 11 мая рухнула крыша. Но теперь её хозяйка
Ю.В. Гордеева звонит исключительно с благодарностями,

 так что волноваться не стоит.
Юлия Владимировна встречает в отремонтированной белоснежной гостиной. Нарядная
люстра, кремовые обои, того же оттенка диван, аккуратные книжные полки - ничто не
напоминает о страшном разгроме, что царил здесь в мае. Тогда перекрытия кровли
рухнули прямо в комнату. Находившиеся в квартире мама и дочь Юлии Владимировны, к
счастью, физически не пострадали, но испытали шок. Усугубила ситуацию
необходимость ходить по инстанциям, юридически оформляя факт обрушения. Это
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полностью взяла на себя Ю.В. Гордеева. Вспоминает, как звонила в спасательные
службы, администрацию, депутатам, на телевидение, губернатору. Многие
откликнулись, и жизнь пострадавших снова наладилась.

  

- В момент обрушения пострадала мебель, обои, полы… Легче назвать, что уцелело -
окно и межкомнатная дверь, - говорит Юлия Владимировна. - Кровельные перекрытия и
внутреннюю отделку, как и обещали глава г. о. Жигулёвск В.Я. Классен и его первый
заместитель О.В. Миллионов, восстановили за счёт средств из резервного фонда
города. За материальную помощь благодарю депутата Самарской губернской думы Р.С.
Амрояна и местное отделение партии «Единая Россия». А за моральную поддержку
огромное спасибо депутату городской думы Р.А. Новикову. Он один из первых подал
руку помощи, подсказывал, куда обратиться, уговаривал не отчаиваться. За грамотные
консультации и информационную поддержку обязана команде депутата
Государственной Думы РФ Е.А. Серпера. Отдельная благодарность Сергею
Азвестопуло - мастеру подрядной организации Фонда капитального ремонта. Он
планировал, контролировал, организовывал всю работу. Отдал нам много сил и
времени.  
Шестую квартиру в доме № 7 привели в порядок, но остался открытым вопрос
безопасности дома в целом. Если пришла в негодность часть конструкций, есть
опасность разрушения других участков. По словам Гордеевой, вот-вот начнётся
обследование перекрытий дома. Им занимается Фонд капитального ремонта Самарской
области. Его сотрудники регулярно звонят, объясняют, что делается, на каком этапе
процесс экспертизы. На контроле ситуацию держат и специалисты администрации
губернатора Самарской области Н.И. Меркушкина. 
- Наша семья живёт в доме с 1999 года, - продолжает Юлия Владимировна. - За этот
период неоднократно случались неприятности с крышей: протечки, мелкие обвалы у
соседей. Так что все жильцы с нетерпением ждут результатов, чтобы вздохнуть
спокойно. После случившегося и я не могу до конца расслабиться. Во время ночных
дежурств  переживаю, всё ли ладно дома. Как только в комплексе конструкций заменят
всё, что требуется, поставим точку в данной истории.  
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